

愛中だより



学校教育目標

「未来を切り拓く心豊かでたくましく生きる力を持った生徒の育成」

学校経営の重点

- 地域・家庭との協働によるインクルーシブな学校づくりを推進します
- 次代を担う人材としての資質向上のための教育実践に日々取り組みます



学校ブログ、
毎日
更新中！！

『体育大会を終えて』

体育大会担当 山口立真

5月28日（土）に実施した体育大会では、前々日からの雨で開催が心配されましたが、当日の朝には皆さんの思いが通じたかのようなさわやかな好天となりました。

今年度も引き続き、練習から手指消毒や三密を避けるなど、コロナウイルス感染症予防対策を徹底して行いました。

本番では、各組団長の選手宣誓の通り、勝利を目指すだけでなく友情・絆を深めようと、レク種目では色に関係なく声援を送り、縦割り種目や学年種目では最後まで一生懸命、競技に取り組んでいました。

1年生は、中学生として初めての体育大会。学年種目『ボール運び』では、新たな友人たちと諦めずに協力する姿を見せてくれました。

2年生は、『全員リレー』で練習の時よりも20秒も記録を更新するなど、たくましく成長した姿を見せてくれました。

3年生は、最高学年として競技や応援などに全力で取り組み、模範となる行動をしてくれました。その姿は「憧れの先輩」として後輩たちの目に映ったことでしょう。

最終種目の『色別対抗リレー』では最終走者がゴールした直後、仲間に労いの言葉を掛け合っている姿に胸が熱くなりました。

全校生徒の思いが一つとなった体育大会となりました。皆さんありがとうございました。

体育大会実行委員長から

実行委員長 鈴木皓大

皆さん、体育大会お疲れ様でした。今回の体育大会は、一人一人が活躍できた最高の大会になったと思います。今回の体育大会ができたのも、保護者やPTAの方、地域の方、先生方の力や支えがあったからだと思います。この体育大会で築いた絆を、さらに今後の学校行事に活かしていきましょう。他の行事も、みんなで頑張っていきましょう。





体育大会を終えて

【青組団長：花上蓮】

青組団長になった当初は、自分に務まるか不安でしたが、結団式の日、みんながついてきてくれる団長になろうと心に誓いました。体育大会まで、自分の持てる力を出して仲間と練習を重ね、その結果、最高の体育大会になりました。支えてくれた仲間には、感謝がありません。ありがとうございました。

【黄組団長：広野瑛】

私は、黄色組団長として、みんなを盛り上げるために、全力で声を出すことができました。結果として、赤組と合同で、総合優勝することができました。多くの方々に、支えられ、協力してもらい、深く感謝しています。

【赤組団長：柳川陸斗】

僕は、この応援団長という経験を通して、みんなで団結して盛り上がることの楽しさや仲間たちを引っ張っていくことの難しさを実感できたので、これからの生活に良い影響が出るように意識しようと思いました。



部活動紹介

入学した1年生の生徒が部活動に入部し、一生懸命練習に励んでいます。1年生が加わり、どの部活動も活気に満ちています。いよいよ、夏の総体やコンクールに向けて、一段と熱が入ります。

愛中ホームページ 新開設
トップページがリニューアルしました。ぜひ、ご覧ください。

部活動	部員数	部活動	部員数
野球	7人	女子バレーボール	16人
サッカー	10人	卓球	20人
ソフトテニス	12人	吹奏楽	15人
陸上	16人	PC	24人
男子バスケットボール	20人	美術	8人
女子バスケットボール	4人	2022.6.22 現在	

今後の予定

7月20日(水) 1学期終業式
7月21日(木)～8月28日(日) 夏季休業
8月29日(月) 2学期始業式

